



## TENDENCIAS ECONÓMICAS Y FINANCIERAS

### DOLAR EN 20.60

CARLOS LÓPEZ JONES

**E**ste viernes 18 de junio, el dólar en operaciones interbancarias al mayoreo cerró en 20.60 pesos, mientras que en ventanilla se ubicó en 21.00 pesos.

La paridad peso dólar, depende tanto de lo que ocurre en México, como de lo que pasa en Estados Unidos. En este caso, la depreciación cambiaria se debe a la fortaleza del dólar conforme avanza su programa de vacunación con más de 350 millones de vacunas aplicadas, una economía que crecerá por encima de 7.0% este año y recuperará sus niveles prepandémicos en el verano, pero sobre todo porque la Reserva Federal empieza a mandar señales de que lo peor ha pasado y empezará a salir de la crisis actual en los próximos 24 meses para regresar a la normalidad.

La tasa de interés en Estados Unidos, actualmente es de 0.00% y a finales de 2022 empezará a subir de nuevo, lo que hace más atractivo invertir en dólares que en oro, en pesos mexicanos o en acciones de las Bolsas de Valores, por eso observamos que esos activos bajaron de precio al terminar la reunión de la FED el

miércoles 16 de junio.

Del otro lado de la moneda, en México el PIB se espera que crezca 5.0% este año, pero se quedará por debajo de los niveles prepandémicos, mientras que Estados Unidos este mismo año se habrá recuperado. En México la vacunación va muy lenta y al parecer después de las elecciones, la misma se alentó mucho más, en medio de rumores sobre la eficacia de las vacunas CanSino, Sinovac y Sputnik, lo que podría retrasar aun más la colocación de las mismas.

El haberse endeudado, le ayudó mucho a Estados Unidos a salir rápido de esta crisis y ahora se prepara un rápido crecimiento, mientras que México sigue estancado sin inversiones, sin empleos y con un panorama incierto ante los ataques constantes a la iniciativa privada por parte de la autoridad.

En este momento, la fortaleza del dólar o la debilidad del peso mexicano como se quiera ver, reflejan las buenas decisiones de Estados Unidos y las malas decisiones que tomó el gobierno mexicano al no haber apoyado a sus empresas y ciudadanos durante la pandemia.

Twitter: @Carloslopezjone